
第 6 6 回 北 秋 田 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年６月28日（火） 午後１時30分～午後３時00分まで

出 席 者 委員６人 警察署員６人

諮問事項 「クマ被害防止対策について」

委員から 上記諮問事項について委員からは

の質問・ ○ 正直、クマを見ても警察に通報しない地域もある。大きな被害は今の

意見要望 ところないが、甘い考えの人がいるということで危機感を持たなければ

ならないと思う。有害駆除は猟友会で行ってくれている。市役所もマイ

ク広報してくれているので安心である。

○ クマの生息が年々増加してきているのではないかと思う。根本的にク

マの数を減らすことができれば被害を減らすことに繋がるのではない

かと思う。

○ 趣味で山登りをすることがあるが、もしもクマと遭遇したらどのよう

に対処したらいいのか。

○ 畑での被害が近年増加しているように感じる。食料のみならず人的被

害もあるので恐ろしいと感じている。

○ 動物愛護の観点もあり駆除についても配慮を要する。猟友会の後継人

がなかなかおらず、自治体も頭を悩ませている。

○ 今まで以上に広報に力を入れて、自分自身を守るために交番、駐在所

等の広報紙についても目に付く仕組みを取り入れ、自治体とも連携し、

地道な広報を継続して行っていくことが大切ではないか。また、地域住

民同士の声掛けも重要で、地域の総会等の場で互いに注意を呼び掛ける

ことが大切なのではないか。

等の質問・意見要望が寄せられた。

写真


